
Ata de reunião Ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do Adolescente de 

Campinas, realizada aos vinte e um dias do mês de janeiro de dois e quatorze, às dezesseis 

horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- Centro. Estiveram presentes os 

Conselheiros Titulares representantes do Poder Público: Maria José Geremias da Secretaria 

Municipal de Cidadania, Assistência e Inclusão Social e sua suplente Carmem Magda Ghetti 

Senra; Denise Fonseca de Moraes da Secretaria Municipal de Saúde; Marilza Aparecida Camilo 

da Secretaria Municipal de Educação; Renata Ferreira Baronti da Secretaria Municipal de 

Esporte e Lazer; o suplente Walter Rhis de Jesus, da Secretaria Municipal de Cultura, 

representando o Conselheiro Titular Alexandre Sônego de Carvalho que solicitou a justificativa 

de sua ausência; Eliane Márcia Martins Tortello do Gabinete do Prefeito e sua suplente Maria 

Aparecida Giani Oliva Modenesi Barbosa; a Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos não 

enviou representantes ou justificativa da ausência. Estiveram presentes os Conselheiros 

Titulares representantes da Sociedade Civil: Cláudio Roberto Raizaro, Dettloff von Simson 

Junior, Marcos de Figueiredo Ebert, Luis Carlos Menge e Joana Ivete dos Santos Campoy. O 

Conselheiro Ademar de Campos se ausentou por problemas de saúde e solicitou a justificativa 

de sua ausência. O Conselheiro Ubirajara Dias de Andrade não esteve presente e não 

apresentou justificativa (apenas de que iria se atrasar). Estiveram presentes os Conselheiros 

Suplentes: Luiz Carlos Prado Lopes, Ana Lúcia da Silva Batista, e Simone Rita da Conceição, que 

chegou pouco antes do término da reunião. As Conselheiras Suplentes Maria Madalena Meloni 

de Oliveira, Lilian Oliveira Rodrigues e Cristiane Maria Correia não estiveram presentes e 

justificaram suas ausências. Além dos Conselheiros estiveram presentes os convidados: Sandra 

M. Sahd (Embaixadores da Prevenção) e Lincoln Cesar Moreira (FEAC). O senhor Dettloff 

tomou a palavra e iniciou os trabalhos apresentando as justificativas pelas ausências enviadas 

pelos Conselheiros acima discriminados. A seguir, fez a contagem do número de presentes 

para garantir que havia quórum suficiente para dar início à pauta do dia que seria a eleição da 

Diretoria Executiva do CMDCA para a gestão 2014-2016. Verificou-se que estavam presentes 

cinco conselheiros titulares representantes do Poder Público e dois suplentes, além de cinco 

Conselheiros Titulares da Sociedade Civil e dois suplentes. Foi conferido direito de voto a um 

suplente do Poder Público e a dois suplentes da Sociedade Civil, uma vez que houve 

conselheiros titulares ausentes. A seguir, o senhor Dettloff deu sequência à reunião, 

explicando que a ordem do dia era a eleição da Diretoria Executiva do CMDCA. Assim, 

questionou quem dentre os membros do Poder Público presentes gostaria de se candidatar ao 

cargo de Presidente do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do Adolescente, uma vez 

que a Presidência no mandato 2014-2016 ficará sob responsabilidade de um representante do 

Poder Público. A senhora Maria José Geremias se candidatou ao cargo. Não houve mais 



nenhuma manifestação de interesse por parte dos membros do Poder Público, assim, 

procedeu-se à votação. Maria José foi eleita por unanimidade como Presidente do Conselho 

Municipal de Direitos da Criança e do Adolescente. Ato contínuo, Dettloff solicitou que se 

apresentassem os interessados em concorrer à Vice-Presidência do CMDCA. O próprio Dettloff 

manifestou interesse ao cargo. Não houve mais nenhuma manifestação de interesse. Passou-

se à votação e Dettloff von Simson Junior foi eleito por unanimidade como Vice-Presidente do 

CMDCA. Em seguida, foi apresentado o cargo de Primeiro Secretário e o senhor Dettloff 

questionou quem dentre os presentes manifestava interesse em assumir este encargo. O 

senhor Walter Rhis de Jesus, suplente da Secretaria Municipal de Cultura, informou que o 

conselheiro titular Alexandre Sônego de Carvalho tem interesse no cargo e gostaria de 

concorrer a ele. Não houve mais manifestações de interesse e seguiu-se a votação, com 

aprovação unânime da indicação. Deste modo, o senhor Alexandre Sônego de Carvalho foi 

eleito como Primeiro Secretário. Para o cargo de Segundo Secretário o senhor Cláudio Roberto 

Raizaro se apresentou como interessado. Não houve mais nenhuma manifestação de interesse 

e passou-se a votação que, por unanimidade, elegeu-o como Segundo Secretário. Os últimos 

cargos a serem preenchidos para completar a composição da Diretoria foram de Primeiro e 

Segundo Tesoureiros. O senhor Marcos de Figueiredo Ebert manifestou interesse no cargo de 

Primeiro Tesoureiro. Não houve outros interessados. Passando-se a votação, os presentes o 

elegereram por unanimidade como Primeiro Tesoureiro. A senhora Eliane Márcia Martins 

Tortello candidatou-se ao cargo de Segunda Tesoureira. Não houve outra manifestação de 

interesse. Passou-se à votação e ela foi eleita por unanimidade como Segunda Tesoureira. 

Terminada a votação, o senhor Dettloff fez a leitura dos Conselheiros eleitos para compor a 

Diretoria Executiva do CMDCA. Nada mais havendo a tratar, o senhor Dettloff encerrou a 

reunião e eu, Ana Lúcia da Silva Batista lavrei a presente ata. 


